

Messe des jeunes des Weppes

Les samedis ou dimanches...

- 6 oct Le Maisnil 18h - 12 oct Sainghin-en-Weppes 18h30 - 20 oct Le Maisnil 18h

Marcher et prier

Sur les chemins de notre campagne, de nos clochers Weppois, pour une marche de 1 h 15 environ. Venez prendre le temps de respirer, d'écouter la Parole de Dieu, de la partager, d'admirer la nature et de faire connaissance.

Rv devant l'église du village

- À partir de 10 h : Évangile du jour et partage, puis la marche

Mardi 1er octobre 2019 Santes Sacré-Coeur (Marais)

Mardi 8 octobre 2019 Ennetières , 15 octobre Aubers 22 octobre Beaucamps-Ligny

DECOUVRIR

Saint François d'Assise : se laisser façonner par son message en lien avec les questions contemporaines, par le Père François COSA **WAVRIN**, au 104 rue Pinteaux, parcours ELEOS, un mardi par mois : messe à 19h30 à St Martin, puis salle paroissiale de 20h15 à 21h30.

Première rencontre mardi 1er octobre PARTAGER : Rencontres autour d'un livre de la Bible, avec les parcours du site diocésain envie de parole.org La Parole en Paraboles : elle change le regard, elle montre le royaume.

A HAUBOURDIN, au Monastère des Clarisses 35 rue Vanderhaghen, un jeudi/mois (15h-17h), premières rencontres : 19 septembre et 17 octobre (animatrice : Brigitte Lefebvre briglefebvre77@gmail.com)

A EMMERIN, maison d'accueil de la paroisse St Marc, 10 place du Général de Gaulle, le 1er lundi du mois, 19h15- 20h45 première rencontre, le 7 octobre (animatrice Marie-Françoise de Lombaerde mf2lombaerde@orange.fr)

à **WAVRIN**, salle paroissiale (paroisse St Jean), 104 rue Pinteaux, un vendredi /mois, 20h-21h30, rencontres de rentrée le 2 et le 30 septembre (animateur : Bernard Sénécal b.senecalperche@orange.fr) .

Pèlerinage à Lourdes

L'Association des Brancardiers et Hospitalières du Taint violet vous informe qu'une

permanence se tient au 13 place de l'Eglise à Abers de 14h à 17h30

A partir du 7 octobre : le 1er lundi du mois jusqu'au 31 janvier 2020

A partir du 1er février : tous les lundis.

Adresse courriel : secretariat.trainviolet@gmail.com

Tel Madame Martine Garin 07/82/13/50/49

Pèlerinage 2020 du 18 au 23 juin : thème Je suis l'Immaculé Conception.

Malade Handicapé ou futur Bénévole NOUS VOUS ATTENDONS.

Trait d'Union



<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net>

Paroisse de la Ste Famille, Saint Marc et Saint Maclou

29 septembre 2019 - 26^{ème} semaine du Temps ordinaire - Année C

Aujourd'hui en ce 26^{ème} dimanche du temps ordinaire, Jésus sous la plume de Saint Luc, veut nous montrer, ou se trouve le bonheur authentique : Nous laisser humaniser par l'Esprit du Fils ! Car nous sommes tous, des frères et des sœurs ; les fils du Royaume. Dans ce Royaume, il n'y a pas des « pauvres » et des « riches » mais des enfants de Dieu. Chacun va et vient et trouve toujours sa place. Est-ce la réalité dans notre société et notre monde aujourd'hui, ou on voit s'aggraver l'« abîme » entre riches et pauvres ?

La 1^{ère} lecture tirée du livre d'Amos et l'Évangile nous avertissent, et l'Évangile dit : « S'ils n'écoutent pas Moïse et les prophètes, quelqu'un pourra bien ressusciter d'entre les morts ils ne seront pas convaincus. » L'essentiel du message du Christ est bien là : il ne condamne pas en soi, la richesse, mais il attire l'attention sur l'attitude du cœur, sur le comportement, sur nos modes de vie. Il attire également notre attention sur la détresse des frères et des sœurs et la mission qui nous incombe de les secourir. La fracture sociale ne fait que s'accroître, les travailleurs pauvres, incapables de payerne serait-ce que leur loyer. Les pays du Sud qui sont écrasés par les grandes Puissances Politique, Économique... Cette pauvreté flagrante dans notre pays, dans les pays d'Afrique et d'ailleurs est aussi là à notre porte comme Lazare, à la porte de l'homme riche. Tout est possible si l'homme ne s'enferme pas dans une vie autosuffisante et égoïste. Que l'Esprit de Jésus Ressuscité nous vienne en aide dans ce travail d'humanisation.

Pour continuer à approfondir cette Parole de Dieu, je vous propose si vous avez un peu de temps dans la semaine, de reprendre cet Évangile de Luc 16, 19-31, le lire en lien avec les Béatitudes dans Luc 6, 20-26. « Bienheureux les pauvres, parce que le Royaume de Dieu vous appartient » puisque celui qui est pauvre, sera capable de recevoir le Royaume de Dieu comme un don. Le pauvre se rendra compte de quoi doit-il avoir faim et soif : non du matériels, mais de la Parole de Dieu ; non de pouvoir mais de justice et d'amour. Celui qui est pauvre saura que toute sa richesse est Dieu. Il sera capable de se tenir devant le riche et de ne pas se laisser aller à la résignation.

Petites sœurs du Cœur de Jésus à Fournes en Weppes